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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viele Integrationsplätze für behinderte Kinder wurden in den letzten 
drei Jahren in Kindertagesstätten in Anspruch genommen? 

 
2. Wie viele Kinder sind in den jeweiligen Jahrgängen in die Regelschule 

aufgenommen worden? 
 
3. Wie viele Anträge gab es in den letzten drei Jahren zur Aufnahme in 

Regelschulen für behinderte Kinder? 
 
4. Wie viele Anträge sind nicht berücksichtigt worden und aus welchen Grünen? 
 
5. Wie viele behinderte Kinder, die die Regelschule besuchen, haben einen Platz 

in der betreuten Grundschule bzw. Hort? 
 
 
Die Anfrage ist von Stadträtin Janz beantwortet. 
 
 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


